

Facebook ha reportado las solicitudes de datos por parte de Gobiernos de distintos países

Los diferentes gobiernos de los países del mundo pueden llevar a cabo un proceso para obtener información sobre algún individuo desde Facebook. Este procedimiento se lleva a cabo cuando se está realizando una investigación criminal de la persona en cuestión; normalmente en casos de robo o secuestro. Según Facebook, estas solicitudes por parte de los gobiernos normalmente no requieren mucha información. En general se piden datos como el nombre completo y tiempo de uso del servicio. Aunque sí existen algunas solicitudes de contenido de la cuenta como mensajes, fotografías, videos, dirección IP, entre otras cosas.

Este reporte publicado por Facebook contiene todas las solicitudes hechas por los gobiernos de los diferentes países y el porcentaje de las que han concluido de manera exitosa o no durante los primeros seis meses del año 2013. Todo esto con el objetivo de cumplir con las normas de transparencia y confianza de la red social.

Dentro del reporte de solicitudes de Facebook podemos observar que Estados Unidos, como era de esperarse, es el país que más ha requerido de información de la plataforma, doce mil para ser exactos. De todas estas solicitudes, el 79% han concluido con la extracción de datos de la plataforma. Le siguen países como la India con más de 3 mil solicitudes y un porcentaje del 50% concluidas; Reino Unido con menos de dos mil y Alemania con 1,800. En la lista no aparecen todos los países del mundo, ya que hay algunos que no hicieron solicitud de datos a Facebook. Sin embargo, países como Islandia y Hong Kong tuvieron un porcentaje del 100% en obtención de datos ya que sólo requirieron de uso en una ocasión.

En Latinoamérica, México hizo un total de 78 solicitudes de las cuales sólo se concedieron el 37%, Argentina hizo 152 y obtuvo el 27%, Chile hizo 215 y ganó el 68%; siendo el país de habla hispana con el mayor porcentaje de solicitudes aprobadas. Por otro lado, Brasil hizo 715 con un porcentaje de éxito de 33%; convirtiéndose así en el país de América del Sur que más solicitudes hizo a Facebook en el primer semestre del 2013.

Facebook anunció también que planea publicar este reporte de manera cotidiana aunque no dijo si lo hará cada semestre, cada año o cada cuarto de año. Definitivamente Facebook se ha convertido en una herramienta útil para la obtención de información por parte de nuestros gobiernos cuando hay investigaciones criminales; sin embargo, es importante recalcar el



Facebook ha reportado las solicitudes de datos por parte de Gobiernos de distintos países

esfuerzo que hace la plataforma para también mantener informados a los usuarios de lo que está pasando con sus cuentas. También es reconfortante saber que Facebook está regulando estos procesos y que todas las solicitudes son revisadas y verificadas antes de ser aprobadas o denegadas. Aunque algunos podrían decir que esto puede considerarse invasión a la privacidad.

Fuente: Alt1040